

Martes 3 · Julio 2001 · **DIARIO DE CADIZ**

La Asociación de Diabéticos Gaditanos, en el pinar de la Barrosa



■ La Asociación de Diabéticos Gaditanos (ASDiga) ha celebrado una excursión al pinar La Barrosa, donde un grupo de miembros de la entidad disfrutó de una jornada de convivencia al aire libre. Asimismo, entre los asistentes se sortearon diversos obsequios y material deportivos por gentileza de Hiperdino, Telyco, Línea Conexión I, Deporte 92 y Laboratorio Abbot Medisense, objetos con los que aparecen en la fotografía los galardonados.